

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない・・・、
飛び出して来るかもしれない・・・
ので注意しましょう

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

家の前にあった車が死角に！

2歳男児が、親戚の家を出て乗用車にはねられ、

頭の骨などを折る重傷

乗用車を運転していた57歳女性逮捕

◇路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2020/4/8(水) 19:15

8日正午過ぎ、後志の余市町で、2歳の男の子が親戚の家から道路に出て乗用車にはねられ、頭の骨を折るなど重傷だが、命に別状はないということです。

記者：「男の子が住宅を出て道路の方に向かった際、白い車が死角となり、右から来た車にはねられました」
警察は乗用車を運転していた女性容疑者(57)を過失運転致傷の現行犯逮捕しました。

男の子は家族と一緒に親戚の家に来ていて、家の前で事故にあったもので、当時現場付近には母親もいたとみられます。

夜7時 交差点 右折中の路線バスが

横断歩道の高齢女性と衝突、転倒、女性は頭部に軽傷

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2020/4/9(木) 7:00

8日午後6時50分ごろ、京都府の交差点で、右折中の路線バスと、横断歩道を歩いていた女性(80)が衝突した。女性は転倒して頭部に軽傷を負った。乗客2人にけがはなかった。警察がバスの女性運転手(44)から事情を聞くなどして事故原因を調べている。